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いつもありがとういつもありがとういつもありがとういつもありがとう

「感謝の集い」が開かれました「感謝の集い」が開かれました「感謝の集い」が開かれました「感謝の集い」が開かれました

日ごろ大変お世話になっている，下校ボランティアさん，交通指導員さんや

スクールガードリーダーさんたちに感謝の気持ちを伝えるため，１１月６日の

南原祭に感謝の集いを開きました。

会には，１２名のボランティアの皆さんが出席してくださいました。また、

会では，ＰＴＡ防犯対策部部長の大島典子さんに保護者・学校を代表して挨拶

をしていただきました。

南原祭の各学年の出し物も楽しんでいただきました。

また 「あったか３点セット」として 『使い捨てカイロ，入浴剤，マスク』， ，

を子どもの手紙を添えボランティアの方にプレゼントしました。

ボランティアの方々の声《

・元気なあいさつに、こちらも元気をもらっています。

・南原の子どもは，礼儀が正しい。右側通行をしている。

・上級生は下級生に合わせた速さで歩けるといいですね。

・下校時に、走って帰る子たちを見かける。下校も一列で帰れるといいですね。

・時おり、道いっぱいに広がって歩いている子がいる。

・事故が多いので，道路の横断は，横断歩道を渡り，信号を守って欲しい。車には十分気をつけて

欲しい。

・寒くなり，ポケットに手を入れて歩いている子がいる。いざという時，手を出せずケガにつなが

るので、手袋などをして両手を出して歩くとよい。

毎日，ボランティアの方々，交通指導員さん，スクールガードリーダーさんたちに見守られてあり

がたいことです。立哨指導してくださっている方、車の中から見守ってくださる方、散歩をしながら

いっしょに歩いてくださっている方などたくさんの方が、いろいろ所で南原小の子どもたちを暖かく

見てくださっています。吉田有希さんの事件から８年が経ちますが，私達の中で防犯に対する危機意

。 ， ， ，識が薄らいではいないでしょうか これを機に もう一度 安全面でどのように気をつければよいか

御家庭で話し合っていただくことも大切な防犯教育です。御協力をお願いいたします。

感謝の会では， 防犯対策部の方々に，準備，当日の会の運営，片付けまで大変お世話なりましPTA
た。

防犯だより



☆ＰＴＡ防犯対策部の皆様，巡回お世話になりました☆ＰＴＡ防犯対策部の皆様，巡回お世話になりました☆ＰＴＡ防犯対策部の皆様，巡回お世話になりました☆ＰＴＡ防犯対策部の皆様，巡回お世話になりました

ＰＴＡ防犯対策部の方々が地域を巡回してくださいました。その巡回記録より，学区内の気になるところ

をお知らせします。この便りをもとに，各家庭で注意事項を確認してください。
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巡回記録より巡回記録より巡回記録より巡回記録より

①星が丘付近。街灯が少なく、日が暮れると相当暗い。

②星が丘。トンネルに入る時、見通しが悪く、歩道もほとんどない。

③栄町。人通りが少ない。たくさんの路地があり死角も多い。

④見通しのあまりよくない住宅街の交差点が多い。スピードを出したまま通過してしまう

車もあるため注意喚起が必要。

⑤道幅が狭く、見通しの悪いカーブがある。雑木林もあり人気がない。

⑥登校時の集合場所が十字路のような所だったりするので、交通面で危険に感じる。

⑦田んぼと道路の高低差があり、ガードレールもないので落ちたりしたら危ないと感じる。

⑧つくし野団地の奥の方は雑木林が広がっていて見通しがよくない。

⑨つくし野団地出入り口付近。交通量は少ないがスピードを出している車が多く、危険で

ある。


